

---

# PlantaDoce.

---

Público

## El Congreso reclama extender Medicina Familiar a todas las facultades

La comisión de Sanidad ha respaldado una propuesta no de ley del PP, con una enmienda transaccional del Psoe, para que esta asignatura se extienda a las facultades de Medicina de España.

---

PlantaDoce  
1 mar 2018 - 16:59

Respaldo de la clase dirigente política a la especialidad de Medicina Familiar. La comisión de Sanidad del Congreso ha aprobado solicitar al Gobierno que esta disciplina se considere como un área de conocimiento en todas las facultades de Medicina de España. La proposición no de ley (PNL) ha sido propuesta por el Partido Popular (PP) y ha salido adelante con 35 votos a favor y una abstención. **La iniciativa se ha aprobado con una enmienda transaccional del Partido Socialista (Psoe).**

Bienvenido de Arriba, diputado del PP, ha lamentado que esta especialidad “no se encuentra entre las más elegidas por los residentes MIR por desconocimiento”. Por ello, de Arriba ha instado a que se considere como “necesaria y prioritaria” en el grado de Medicina.

Ricardo Cortés, diputado del Psoe, ha explicado que “parece mentira que en un sistema como el nuestro tengamos universidades donde los estudiantes no puedan adquirir conocimientos sobre esta especialidad porque no se imparte”.

Por su parte, Amparo Botejara, diputada de Podemos, ha apoyado la propuesta, aunque ha insistido en que si los residentes no la eligen es porque las consultas de primaria están “desbordadas” y “no cuentan con suficientes recursos”.